

成城



H31.3.15

1月8日 3学期始業式

3学期の始業式が行われました。校長から「今年度もあと三ヶ月しかない。頑張っている姿を見せてほしい」等の話がありました。



1月9日 弁護士から学ぶ 3年生



総合的な学習の時間に大阪弁護士会から講師を招き、労働基本権や労働協約など、働くときに必要な法律について学びました。

1月10日 修学旅行結団式&荷物積込

5限目、視聴覚室で修学旅行の結団式を行いました。修学旅行の心構えや持ち物、集合時間など、全体で確認しました。翌日の11日には、トラックに荷物の積み込みを行いました。



1月15日～18日 修学旅行

第1日目 午前7時30分、伊丹空港に集合しました。離陸するときはぐっと思いをひそめていました。那覇

空港に到着後、

バスで美ら海

水族館に移動

しました。8メ

ートルもある

ジンベイザメ

のオスとメス

が優雅に泳い

でいる姿が大

迫力でした。

ホテルの夕食

でお腹一杯に

なったのもつ



かの間、商業実務系列

の生徒は検定に向け

て勉強会を行いました。

第2日目 フェリー

で約1時間、仲田港から伊是名島に到着しました。入村式後、それぞれの受け入れ家族のもとへ移動しました。民泊体験をしている伊是名島は沖縄本土の北に浮かぶ綺麗な海に囲まれた周囲約16km



の島です。島には大阪では良く見かけるコンビニはなく、街灯も殆ど見当たりません。島には道路がありませんが、信号機は1機だけ島の小学校の前にあります。

この信号機は本土に行

ったときに困らないよ

うにという教育的な意

味で設置されています。

実は島には小学校と中

学校はありますが、高校

は本土の学校に通うこと

になります。

第3日目 天候は雨でしたが、沖縄独特の家の中でサーターアンダギーなどの料理を作ったり、島の話をしたりと

のんびりと過ごし

ました。

午後8時から退村式を行いました。民泊先の方々と最後の別れを惜しま

ました。伊是名島を後に、沖縄本島に戻り、まずは琉球村に



ました。午後から予定していたハーリー競漕は残念ながら中止となり、貝殻細工に変更となりました。サンゴやビーズ等で飾り付けをしながらオリジナルの作品ができあがりました。午後8時から9時30分まで、伊是名島の方々も参加し、交流会をふれあい公園体育館で行いました。〇×クイズに始まり、ダンス、スポンレース、借り人競争、最後に伊是名島観光協会の方々の三線演奏があり、大いに盛り上がり

ました。**第4日目** 昨日と一変し、天候は晴れ。午前8時30分から退村式を行いました。民泊先の方々と最後の別れを惜しまました。伊是名島を後に、沖縄本島に戻り、まずは琉球村に



到着。琉球村は昔の沖縄を再現した施設です。赤瓦の屋根や織物など、生徒たちの日常とは異なる景色を、ガイドブックを片手に楽しんでいました。



その後、国際通りに到着。国際通りは沖縄のメインストリートでもあり、多くの商店が建ち並んでいて、色々と試食したり買い物を楽しんであつという間に時間が過ぎました。そして、午後8時05分、無事伊丹空港に到着しました。



1月16日 1年生 職業体験

産業社会と人間の時間に、専門学校から講師を招き、看護や建築、美容等、様々な職種について学んだり、体験を行いました。



1月16日 着こなし講座

3年生の授業でスーツの着こなし方について学びました。実際の現場で働く企業の方から話を聞き、卒業後に向けて、一層気持ちを引きしまりました。

1月17日 交通安全講習

城東警察署の方から自転車の安全な運転について話がありました。自転車も軽車両となることや、ながら運転の危険性について学びました。



1月17日 能楽体験

3年生「音楽Ⅲ」の時間に大阪市内で活躍されている山本能楽堂の皆さんに能楽「高砂」を披露していただきました。初めての生徒も多く、貴重な体験となりました。

1月22日 卒業文集できる

3年生の生徒たちが5ヶ月かけて取り組んだ、卒業文集が完成しました。来月の中旬以降に3年生の生徒たちに配られます。卒業アルバムとともに、一生の記念になればと思っています。



1月23日 謝恩茶会 商業

商業実務系列の3年生が、お茶会を開きました。卒業前のお茶会は今年で4回目となります。お世話になった教職員や学校運営協議会のみなさんに見事なお点前を披露しました。

1月23日

第3回学校運営協議会

午後2時から学校運営協議会を多目的会議室で行いました。本校の取組み状況について、委員の先生方からたくさん貴重な意見をいただきました。



1月23日 卒業に向けた寄せ書き

卒業式の時の出入口を飾る生徒の寄せ書きが完成しました。生徒たちの保護者の方への思いが結集したものです。卒業式当日では、卒業生の保護者の方々は少し早めに来られて、この寄せ書きを見ていました。



1月24日 系列発表会

3限目〜5限目にかけて、商業実務、電気情報、ものづくり、写真映像の各系列の授業において、1年間を振り返る発表会がありました。実際に作った



作品や写真集、資格等に挑戦した軌跡を、生徒それぞれが自分たちの言葉で堂々とプレゼンしていました。

1月25日 英検1年生全員受験

英検準2級6名、3級50名、4級139名受験しました。準2級は1名、3級は21名が一次合格、4級は70名が合格しました。



1月26日 学校説明会ファイナル

第5回学校説明会を開催しました。寒い中177名の中学生や保護者のかたに来ていただきました。校長挨拶、学校の概要説明、質疑応答のあと、軽音楽部の演奏と野菜部による校歌斉唱を行いました。

1月28日 研究授業 社会

2限目、2年生の政治経済の授業で研究授業が行われました。「軍縮か軍拡か」生徒たちは難しいテーマに関わらず、各国の立場になって、意見を出し合いました。最後は、振り返りシートに学んだことを記入しました。



1月29日 3年生学年末考査

3年生は高校生活最後のテストに挑みました。これまで学んできた成果を十分に発揮し、卒業に向けてラストスパートです。

1月30日 着付け講習 商業

3限目と4限目、マナー教育の一環として着付け講習を行いました。外部から2名の先生も来ていただき、充実した実習となりました。



1月31日 2年生 面接練習

シティズンシップとLHRの時間を活用して、面接の練習を行いました。礼や椅子の座り方、入室、退室の仕方について、専門講師を各クラス1名ずつ招き、ロールプレイングをしながら学びました。3年生に向けて、着々と準備が始まっています。



2月1日 1年生 eポートフォリオ

5, 6限目、eポートフォリオについて学びました。一人一台タブレットを使用し、わからないところは友達や先生に聞きながら真剣に取り組んでいました。新大学入試に向けて校内や部活動等、高校で頑張った活動成果をデジタルで記録する取り組みが始まっています。



写真芸術部 準グランプリ受賞

横浜で開催された「Top Eye 全国高校生写真サミット2019」に本校写真芸術部が出場し、準グランプリを受賞しました。この大会は、全国から選ばれた15校の写真部から各校3名で行います。本校からの出場は今回で3年連続6度目となりました。



2月3日 商業経済検定 10日秘書検定

商業実務系列2年生の生徒約20名が商業経済検定と秘書検定を本校で受

験しました。経済の基礎知識やビジネスマナー等について理解を深め、資格取得に向けて挑戦しています。

2月12日 学年末考査(1年生13日)

1, 2年生の学年末考査があります。今年度、最後のテストとなります。これまでの全てを踏まえて、全力で取り組んでいます。

2月19日、20日 特別選抜入試

2日間、特別選抜入試があり、368名の受験生が受験しました。

2月27日 合格発表

午後2時、曇り空の中、グラウンドで210名の合格発表がありました。



3月1日 授業再スタート

特別入試のため中断していた授業が再開しました。正門横通路の工事(3月9日まで)のため、正門は通れず、西門から登下校しました。

3月2日 合格者説明会

午前10時から第1回合格者説明会が体育館でありました。新入生とその保護者を合わせて約420名。制服や体操服採寸、提出書類の確認等を行いました。



た。各クラブの生徒たちもピラを配って歓迎していました。

3月5、6日

基礎力テスト&系列説明会

1年生、2年生ともに、基礎力テストおよび来年度からの系列に分かれて心構え等の話がありました。新入生の合格発表もあり、新学年に向けて気持ちが高まってきました。



3月7日 人権研修DVD

1限目、体育館で25分のドキュメンタリーアニメ「めぐみ」を見ました。内容は拉致問題に関するものでした。その後、教室でしっかり感想文を書きました。

3月8日 卒業式

午前10時、晴天の中、来賓や保護者の方々が多数参加し、盛大に卒業式が行われました。卒業式の看板はものづくり系列の3年生の生徒が授業で作成しました。在校生約40名も参加し、感動した素晴らしい卒業式になりました。



成城



H31.3.15

3月12日 携帯研修

NIT情報技術推進

ネットワーク株式会社
会社の篠原嘉一先生を招き、「スマホ・ネットにひそむ危険性」について実際に携帯電話



を使って講演していただきました。タブレットに巻き込まれないスマホの設定方法やアプリ等、実演を交えながらわかりやすく教えていただきました。生徒も携帯電話を操作しながら、Googleマップのタイムラインの使い方や履歴削除についても学びました。最後の30分、質問コーナーで、「先生のお勧めのアプリは？」と聞かれると「我が家の防災」と「NHKニュース」。

3月14日 進学・就職合同説明会

1年生は9時から、2年生は10時から、企業約30社、大学短大専門学校合わせて約35校が一同に大東市民会館キラリエホールに集まりました。一つでも多くの説明を聞く中で、卒業後の進路について深く考える良い経験となりました。

3月15日 終業式

今年度最後の終業式が行われました。終業式後、一年間使用した自分たちの教室をきれいに掃除し、成績を受け取りました。

工事状況

新北館の新しい姿が見えてきました。完成までもまもなくです。新クラブ棟も着々と出来上がってきています。



成城工業・高校 創立60周年

正門には創立60周年の懸垂幕が掲げられています。新校舎完成とともに本校も成城工業、成城高校



玄関前も大賑わい

玄関前の棚に目を向けると、たくさん賞状や盾が飾られています。工業

時代のものも含めると数え切れません。近年、特に部活動等の活躍が目覚しく、

どんどん更新しています。限られた展示スペースを有効に使い、お客さまを温かく迎える準備に大忙しです。



ジュニアマイスター ブロンズ受賞

全国工業高等学校長協会主催の顕彰制度であるジュニアマイスターブロンズを本校生徒2名が受賞しました。成城高校になって初めての快挙です。資格や技能検定等を難易度に応じて点数化し、20点以上かつ30点未満を「ブロンズ」、30点以上かつ45点未満を「シルバー」、45点以上を「ゴールド」として表彰しています。みなさんほとんどん資格に挑戦しましょう。今年成城生が取った主な資格をお知らせします。

成城生が取った主な資格

- 英検準2級・3級 ガス溶接技能検定
- 漢検2級・準2級 機械製図検定 危険物取扱者試験甲種・乙種第1〜6類
- 基礎製図検定 計算技術検定2級 色彩検定3級 情報技術検定表計算2級
- 第二種電気工事士 データベース検定3級 パース検定2級 秘書技能検定

3級 ビジネス文書実務検定2級 簿記実務検定3級 レタリング技能検定3級など

部活動情報(50音順)

▼郷土愛好部 暗越
奈良街道トレッキング

▼写真芸術部
Top Eye 全国高校生写真サミット 2019 団体準

グランプリ 個人・審査員賞 眞岡綺音
優秀賞 山本優花/よみうり写真大賞
大賞 眞岡綺音 一席 西脇亜美/第39

回大阪府高等学校芸術文化祭写真部門
最優秀賞 西田悠雅 優秀賞 木本柚季

／御苗場
2018年度最優秀賞
眞岡綺音
関西御苗場500名から選出

▼将棋部
日本将棋連盟棋力認定において、本校生徒に対して2段、1級をはじめ各段位が認定されました。

▼ダンス部
和田ライオンズクラブ主催第11回高校生ダンスコンテスト会長賞

